

Tagesordnungspunkt 11.1
Mitteilungen und Anfragen
Abfrage Gasmangellage

Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben der ADD, das vor ein paar Tagen einging. Darin wird auf die aktuelle Krisenlage hingewiesen. Innerhalb der Verwaltung fand hierzu bereits ein Treffen mit den Fachbereichen und der Wehrleitung statt. Entsprechend Aufstellungen über die Gasverbräuche in den öffentlichen Einrichtungen der VG liegen bereits vor. Bis Ende August will die Verwaltung überlegen, welche Energieeinsparungen möglich sind.

Ratsmitglied Joerg schlägt vor, die Beckenheizungen in den beiden Freibädern abzuschalten.

Der Vorsitzende rät hier nicht zu Schnellschüssen.

Ratsmitglied Schauß fragt diesbezüglich nach den finanziellen Auswirkungen auf den Haushalt der Verbandsgemeinde. Der Vorsitzende erklärt, dass sich die Verwaltung bereits mit der Frage beschäftigt.

Auch die Schließung von einzelnen Verwaltungsgebäuden, z. B. die Touristinformation in Bad Sobernheim, wäre zur Energieeinsparung eine mögliche Maßnahme. Gerne können auch die Fraktionen Vorschläge zur Energieeinsparung vorschlagen, so der Vorsitzende.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.